

AGIR AUJOURD'HUI POUR DEMAIN

l'école passe à l'action



E3D

Etablissement en
Démarche de
Développement
Durables



2025 - 2026



OCTOBRE

PRÉSENTATION DU LABEL E3D



Les élèves ont découvert le label E3D et ce qu'il signifie pour leur école. Ensemble, nous avons échangé sur l'importance de protéger l'environnement et d'adopter des gestes écoresponsables au quotidien.



RESPONSABLES PROPRETÉ

Les classes de Mme Pelourdeau et de Mme Leray ont ajouté des responsables propreté à leur tableau de responsabilités. Leur rôle est de veiller au tri des déchets et à une utilisation raisonnée de l'énergie.

SENSIBILISATION AU GASPILLAGE ALIMENTAIRE

Les élèves des cycles 2 et 3 ont participé à une intervention de l'association "Les mains dans le sable" sur le thème du gaspillage alimentaire. À travers des échanges et des jeux, ils ont appris à mieux comprendre l'impact de leurs habitudes et l'importance de réduire le gaspillage au quotidien.



NOVEMBRE

SORTIE EN FORêt



Dans le cadre d'une séquence en sciences, les élèves de CP de M. Montoir sont partis à la découverte de la forêt. Ils ont observé le sol, exploré la nature lors d'une balade, partagé leurs ressentis et réalisé une activité de land art.

“JARDINONS POUR LES POLLINISATEURS”



Les élèves de CM2 ont participé à une intervention menée par les étudiants de Kerplouz. Ensemble, ils ont créé une jardinière et ont été sensibilisés à l'importance des pollinisateurs et à leur rôle essentiel dans la nature.



ATELIER ET SPECTACLE "COQUILLE DIAMANT"



Les élèves de CE1-CE2 de Mme Collet ont participé à un atelier sur les déchets et les animaux du milieu littoral. Ils ont ensuite assisté à un spectacle qui a prolongé leur découverte de la faune et de la flore marines.



OUVERTURE SUR LE PATRIMOINE BRETON



Les classes du CE1 au CM1 ont assisté au spectacle "Fiskal" à Athéna, mêlant danse et skate pour raconter une jeunesse bretonne qui se construit autour de valeurs sociales et solidaires.



MUSIQUE VERTE



Tous les élèves de CP ont participé à une sortie nature durant laquelle ils ont fabriqué des instruments à partir d'éléments naturels. Cet atelier a permis d'allier exploration de la nature et éveil musical.



ATELIER "MENTAMORPHOSE"

A l'occasion de l'inscription des mégalithes de Carnac et des rives du Morbihan au patrimoine mondial de l'UNESCO, les élèves de CE2 de Mme Pelourdeau ont participé à un atelier de création à partir d'objets de récupération.



DÉCEMBRE



QUALITÉ DE L'AIR À L'ÉCOLE

Des mesures du taux de CO₂ ont été prises dans les différentes salles de l'école. Cette action a permis de prendre conscience de l'importance d'un air sain et d'aérer régulièrement les espaces de classe, afin de favoriser la concentration et le bien-être de tous.

MÉMO TRI DES DÉCHETS



De nouvelles étiquettes sur le tri ont été distribuées dans les classes et installées sur toutes les poubelles de l'école. Elles aident les élèves à mieux trier leurs déchets au quotidien et à adopter les bons gestes pour l'environnement.

MARCHÉ DE NOËL ÉCORESPONSABLE



Les élèves de CE1-CE2 de Mme Collet ont fabriqué des articles pour le marché de Noël à partir de matériel recyclé. Certains objets ont été conçus pour accueillir des bulbes à planter, alliant créativité et respect de l'environnement.

SENSIBILISATION À L'ÉCOLOGIE EN MATERNELLE



Des albums jeunesse ont été lus dans les classes de maternelle de Nathalie et d'Isabelle autour du tri des déchets et de la protection de la nature. Ces lectures ont permis de sensibiliser les élèves aux gestes écologiques du quotidien.

